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Luis Cordero: imágenes que pidió revisar 
Monsalve no fueron adulteradas 
Subsecretario del Interior asegura que no hubo intervención de terceros en los videos obtenidos como pruebas y que 
maneja el Ministerio Público en la denuncia por presunta violación. 
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tado Nacional de TVN que determinadas autorida-  rable y transparente que 
“el Ministerio Público está des. el Presidente de la Repú- 

llevando a cabo la investi- Frente a eso, el actual blica se tome una hora 
gación y no hay antece- subsecretario del Interior para responder las pre- 
dente que dé cuenta que — expresó que “todas las per- guntas de la opinión pú- 
existan imágenes adulte- sonas tienen el legítimo — blica”. 

radas y que, por el contra- derecho, en un contexto Ibáñez valoró que Bo- 
rio, existen esas imágenes — de interés público, de te- — ricinsistiera en dar expli- 
para efectos de la investi-  nercríticas y tener críticas caciones. 

pocos días de haber 
A como Sub- 

ecretario del Inte- 
rior, Luis Cordero ha teni- 
do que invertir gran parte 
de su tiempo en aclarar 

una serie de situaciones gación”. políticas, pero otra cosaes “Monsalve traicionó 
que involucran a su ante- El extitular de Justi- hacerimputacionesdede- la confianza del Presi- 

cesor, Manuel Monsalve, cia y Derechos Humanos — litos”. dente, y esta deslealtad 
denunciado por supuesta agregó que “cualquier Corderoeximiódecul-  quedóen evidencia cuan- 
violación. otro detalle yo no lo pue-— pas al Presidente Boricde — do el esxsubsecretario no 

Mientras el sábado sa- do entregar, pero sobre — todo esteasunto. El Presi- se presentó a trabajar al 
lió en defensa del actuar la prueba no hay ningún dente no tenía ningún - día siguiente de los he- 
tanto de la PDI como de indicio sobre la altera- deber de denunciar, por- chos que están siendo in- 
Carabineros, por el uso CORDERO DICE QUE LOS VIDEOS SON PARTE DE LOS ANTECEDENTESEN ción de la prueba; sies quelainvestigaciónyase  vestigados”, apuntó el le- 

  

que se le había dado al MANOSDELAFISCALA. esa la preocupación que estaba ejecutando en to-  gislador. 
avión institucional de la algunas personas tie- dos los ámbitos asocia- Además, Ibáñez le re- 
policía uniformada por  Borichabríaconocido, fue — producido la violación de- nen”. dos”. prochó a Monsalve que 
parte de Monsalve parair — la orden que el entonces nunciada. Cordero reiteróqueel  Quientambiénsalióen se haya presentado el 
a Concepción, y luego re- subsecretario le encargó a actuar de la PDI se ajustó — defensa de Boric fue el di jueves a la subcomisión 
gresar a Santiago. la PDI de revisar las cáma- TODO EN REGLA alos protocolos estableci- putado del Frente Amplio mixta sobre presupuesto 

Pues bien, otra arista a — ras del hotel donde, su- Al respecto, Cordero co- — dos y alas solicitudes que — Diego Ibáñez, quien seña- — “comosi nada hubiese pa- 
la que el propio Presidente puestamente, se habría  mentóen el programa Es- — ellos tienen que acatar de 1ó que “es genuino, valo- sado”. o 

Lily Silva García candidata a ser la primera alcaldesa de la comuna, 

Quiere liderar una Cartagena más segura y con mejor salud 

  

Recuperar la comuna — concejal que la acompa- 
de Cartagena “para que — ñan en este desafío. 
los cartageninos puedan 
vivir tranquilos, en paz y SEGURIDAD Y SALUD 
volver sanos y salvos todos — En el ámbito de seguri- 
los días a sus casas” y una dad, este plan destaca 
mejor calidad y prestación — por la implementación de 
en materia de salud, “con un número único de emer- 
tar con un nuevo consulto- — gencias las 24 horas, el 
rio, cuidados en salud plan Ojo de Lince que 
mental, mamógrafo y Sa- consiste en la instalación 
pu las 24 horas”, son los — de pórticos con cámaras 
principales ejes del progra- de vigilancia en cada en- 
ma de gobierno comunal — trada de Cartagena dirigi- 
de la concejala Lily Silva — dos por inteligencia artifi 
García, quien se postula a cial para detección de de- 
la alcaldía en la elección — litos, vehículos robados y 
de los días 26 y 27 de oc- delincuentes. Además, su- 
tubre. ma una defensoría de las 

La concejala, que por - víctimas, una mejor y más 
doce años contribuyó des- capacitada seguridad ciu- 
de el Concejo al desarrollo. dadana capacitando efi- 
de Cartagena, presentó un cazmente a los funciona: E 

máticas como el progreso, — de las propuestas”. 
avance económico y laem- Este plan incluye doce 
pleabilidad. Debemos ser puntos entre los que desta- 
confiables y creíbles para — can: un nuevo consultorio, 
que lleguen empresas, pa- un Sapu con atención las 
ra fomentar la creación de 24 horas, una ambulancia 
emprendimientos locales y en la zona rural, convenios 
mejorar nuestra calidad de — con universidades, centros 
vida”, compartió Lily Silva. — de formación técnica e ins- 

Respecto al trabajo que - titutos profesionales para 
pretende implementar en - prestaciones de salud, en- 
salud si resultase electa co- — trega de fármacos a domi- 
mola primera alcaldesa de - cilio y apoyo integral a cui- 
Cartagena, la candidata dadores de personas de- 
Lily Silva puntualizó que — pendientes. 
“nuestra población ha cre- Otros puntos relevantes 
cido exponencialmente, y no menos importantes 
por lo que debemos au- que aborda en su Plan Co- 
mentar también la capaci- munal Lily Silva son Educa- 
dad de atención y por su- ción, Comercio, Turismo, 
puesto optimizar y profe- — Cultura, Deporte, Desarro- 
sionalizar los sistemas de — llo y el Sector Rural de la 
reserva de horas. Hemos comuna. 

  
robusto e integral plan de - rios y la recuperación de escuchado atentamente a. El detalle del plan de 
gobiema loca que jus ele= ¡espacios públicos para: Jelivosá coro; medina y. ¡més quelaseguidodds:. lodos losseciores lombién: ¡Góblemo comunal puedes 
borado por profesionales los vecinos. largo plazo. No será fácilal be ser la prioridad en estos junto al equipo de asesores encontrarlo en el perfil 
de la comuna, dirigentes. “Debemos ir de menos comienzo, pero debemos — momentos y de ahí se des- — hemos sacado conclusio-  Glilysilvagarcia en Insto- 
sociales y candidatos a a más, planteándonos ob- ordenarlacasa. Creofirme-  prenderán muchas otras te- nes y proyectado cada una — gram y Facebook.    

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

21/10/2024
    $248.160
    $708.350
    $708.350

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      35,03%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 12


